

# La Confrérie du Mont Carmel joue la carte de l'ouverture

Comme le veut désormais l'habitude, à chaque assemblée de la paroisse Saint-Laurent Estavayer, une confrérie locale est invitée à se présenter. En avril dernier, ce fut au tour de celle que l'on appelle maintenant l'Abbaye de Notre Dame du Mont Carmel. Son gouverneur, André Butty, a bien expliqué le tournant que prend ce mouvement religieux en s'ouvrant largement.



Le gouverneur André Butty durant son intervention devant l'assemblée paroissiale en avril dernier.

PAR CLAUDE JENNY

PHOTOS: GEORGES LOSEY, CLAUDE JENNY

Cette confrérie est la plus ancienne d'Estavayer. Elle a été créée en 1655. Ses buts sont de vénérer la Vierge Marie, de connaître et d'approfondir les mystères de la Vierge Marie et, matériellement, de « soutenir dans la charité les mères de famille », ce que la confrérie fait en apportant principalement une aide au mouvement « SOS Futures mamans ». Elle dispose d'un oratoire sur la façade sud de la collégiale d'Estavayer.

Mais la confrérie connaît un souci d'effectif! Ils ne sont que 12 membres actuellement. Pour attirer de nouveaux membres, le Grand Chapitre a avalisé des modifications des statuts qui font que, désormais, tout un chacun et chacune peut y adhérer s'il le souhaite! Avant, il fallait être un homme et bourgeois d'Estavayer.

Première ouverture: l'accès aux femmes.

Deux membres féminins ont déjà été acceptés – Mmes Marie-Christine Mota et Danielle Plancherel – et une troisième sera proposée par le Petit Chapitre (le comité) lors de la rencontre annuelle du Grand Chapitre qui se tiendra le 8 décembre prochain.

Deuxième ouverture: aux paroissiens et paroissiennes non bourgeois d'Estavayer.

Et, troisième ouverture: la prise en compte de toute demande émanant d'une personne croyante domiciliée sur la paroisse Saint-Laurent Estavayer. Même la couleur du passeport n'est désormais plus un obstacle. Ce qui permettra d'accueillir un personnage bien connu à Estavayer qui n'a pas le passeport à croix blanche...

Donc une ouverture presque optimale en vue de trouver de nouveaux adhérents. Toutes les personnes intéressées à cette abbaye peuvent s'adresser au gouverneur André Butty au 026 663 35 73.

▼ Une partie des membres de l'abbaye, devant l'oratoire de la confrérie, lors de l'assermentation l'année dernière de Philippe Marchello, premier non Staviacois.

